

## La place du handicap dans le Judaïsme

Inbal Pezaro

L'AMIF en collaboration avec le service culture du FSJU a organisé le mardi 13 avril 2010 à 20h30 une conférence à l'Espace Rachi sur le thème de « LA PLACE DU HANDICAP DANS LE JUDAÏSME » dans le cadre du cycle "Médecine Philosophie et Judaïsme". L'invité d'honneur de cette soirée modérée par Paule-Henriette Levy était Inbal Pezaro, âgée de 23 ans, jeune espoir de la natation israélienne qui a apporté à Israël une médaille d'argent aux Jeux Paralympiques de Pékin 2008. Elle a terminé deuxième du 100 mètres nage libre, en établissant un nouveau record d'Israël (1'21'57). Elle s'était déjà illustrée aux jeux paralympiques d'Athènes, en remportant à seulement 17 ans une médaille d'argent et une médaille de bronze. Inbal Pezaro, paralysée des membres inférieurs à sa naissance, a commencé le sport à l'âge de 5 ans. A 12 ans, elle participait déjà à des compétitions internationales. Bien que son handicap l'ait dispensée de faire son service militaire, elle s'est engagée comme volontaire dans l'armée, où elle sert en tant qu'entraîneur de natation dans les commandos de la marine.

Etaient également présents, Dani Ben Abou Président du comité paralympique israélien, le docteur Jacques Waynberg et Meir Kalfon, représentant de la société d'investissement Hadas Arazim sponsor officiel de l'équipe paralympique d'Israël. L'assistance était heureuse d'accueillir cette équipe paralympique comportant des soldats de Tshal ainsi que des victimes d'attentats devenus handicapés qui participent aux compétitions sportives des Jeux Paralympiques pour promouvoir à travers le sport l'image l'Etat d'Israël.